

Beez, 8 septembre 2022

## **Les Métallos solidaires envers les travailleurs de Magotteaux SA**

Nous avons appris avec consternation l'annonce de la direction de l'usine de Vaux-sous-Chèvremont du groupe industriel Magotteaux sur la possible suppression de 60 emplois sur les 211 que compte le site soit 25 % du personnel !

La direction invoque des "difficultés structurelles", comme une situation financière difficile et une "accumulation de pertes depuis plus de cinq ans", conjuguées aux conséquences des inondations de juillet 2021 et aux crises actuelles (coût de l'énergie, des matières premières et de la main-d'œuvre).

La modernisation du site annoncée par la direction amènerait à une possible réduction de 25 % des effectifs actuels.

Les métallos de la FGTB condamnent une fois de plus ces pratiques patronales fondées sur la captation du capital à leur propre profit faisant fi de toutes considérations humaines et sociales.

Encore une fois, les Métallos exigent une obligation de maintien de l'emploi en cas d'aides ou subsides d'origine publique ! Après la crise du Coronavirus, l'énergie, un manque de matières, etc. **ET APRES ?** L'argent des travailleurs doit bénéficier aux travailleurs afin de maintenir leur emploi et leurs conditions de travail !

**Solidarité avec nos camarades de MAGOTTEAUX dans leur lutte !**

**Plus que jamais, l'unité des travailleurs est nécessaire et sera la solution !**

**Ensemble, on est plus forts, Camarades !**